

Adultos mayores en situación de calle conocieron el Jardín Botánico

● Una especial y entretenida jornada disfrutaron más de 20 personas mayores en situación de calle de dos albergues de Antofagasta, que conocieron las instalaciones del Jardín Botánico de la empresa Aguas Antofagasta, ubicadas en la avenida Pedro Aguirre Cerda. Este viaje a la sanitaria nació del propio requerimiento de las y los usuarios, quienes luego del recorrido quedaron asombrados de las distintas especies de plantas presentes en este recinto y tener la posibilidad de estar en contacto directo con la naturaleza. ☞



PARTICIPARON MÁS DE 20 PERSONAS.